

l'instruction et donna la Bénédiction à l'office de l'Archiconfrérie. Nous serons en mesure de donner, vendredi prochain, de plus amples détails sur cette belle journée.

—Le Très Révérend W. McDonald, V. G. d'Hamilton, H. C. est arrivé dans cette ville la semaine dernière. Ce vénérable doyen du nouveau diocèse de Mgr. Power, malgré ses longs et laborieux travaux dans l'enseignement théologique tant dans ce pays qu'en Ecosse, paraît encore plein de force et de vigueur pour continuer les généreux combats qu'il soutient si utilement pour la religion dans la publication du *Catholic*. C'est la cérémonie de dimanche dernier qui l'a fait descendre à Montréal.

—Mgr. Gaulin est arrivé samedi avec plusieurs prêtres du Canada-Ouest.

—Mgr. de Sydimo est monté par le bateau à vapeur de vendredi ; Sa Grandeur était accompagnée de M. Baillargeon curé de Québec et de M. Tardif secrétaire.

—M. Moreau, missionnaire aux Isles-des-Allumettes, vient d'arriver en cette ville et doit repartir sous peu pour la mission du Lac Témiskaming.

—M. Payment, prêtre du diocèse de Québec, en ce moment ici, va partir pour sa mission de la Rivière St. Maurice.

—L'*Univers* contient dans son No. du 8 mars une lettre encyclique du St. Père ordonnant des prières sous forme de jubilé pour l'Eglise d'Espagne. Ne voulant pas préjudicier au droit de l'Evêque d'en informer son diocèse, nous attendrons que Mgr. ait émis sa circulaire, pour donner la traduction de ces lettres apostoliques.



## NOUVELLES DIVERSES.



Nos journaux d'Europe nous sont parvenus trop tard pour que nous ayons pu en donner des extraits dans notre dernier numéro ; nous donnons aujourd'hui plus de place aux nouvelles, afin de dédommager nos lecteurs des privations que nous avons été contraint de leur faire subir

ROME.—On écrit de la Capitale du Monde :

« Des voyageurs qui arrivent de l'Egypte annoncent que Méhémet-Ali ne se lasse pas d'admirer les travaux en mosaïque dont le pape lui a fait cadeau. Il examine surtout avec une attention soutenue la table en mosaïque représentant les ruines pittoresques de Rome, au milieu desquelles on voit l'apôtre saint Pierre.

« Méhémet-Ali aurait prié le pape de vouloir bien lui envoyer quelques ouvriers habiles pour diriger une fabrique de mosaïque qu'il se propose d'établir au Caire ou à Alexandrie. M. Bettini, qui a acquis une grande réputation en ce genre, s'est mis à la disposition du vice-roi, et avant-hier il est parti pour Alexandrie, avec plusieurs personnes qui l'accompagnent.

« Méhémet-Ali veut contribuer, de son côté, à orner l'intérieur et l'extérieur de l'église de Saint-Paul. Il a promis d'envoyer à Rome un obélisque en granit.»

—Pendant la semaine de la Passion, les exercices d'une retraite ont été prêchés dans la paroisse de Saint-Louis-des-Français, par Mgr. l'évêque de